

Stellungnahme zum Israel Offmann Toleranz Preis

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Emma Gill, ich bin 14 Jahre alt und ich wohne in Landshut.

Als ich von dem Israel-Offmann Toleranz Wettbewerb erfahren habe, wusste ich sofort, dass ich mitmachen will, weil mir dieses Thema wichtig ist. Toleranz bedeutet ja, niemanden zu benachteiligen, egal, woher man kommt, wie man aussieht, welcher Religion man angehört oder welche Sprache man spricht. Auch, andere so zu akzeptieren, wie sie sind, gehört dazu.

Wenn jemand anders ist als die anderen, ist das kein Grund, ihn dafür auszuschließen oder zu mobben. Ich glaube, den meisten Menschen ist das im Prinzip klar. Und trotzdem passiert es noch so oft, dass genau das geschieht. Viele trauen sich nicht, sie selbst zu sein, aus Angst, deswegen ausgegrenzt zu werden. Oder aber sie schauen lieber weg, als zu helfen, wenn andere gemobbt oder rassistisch oder antisemitisch behandelt werden.

Mit meinem Song *Warum* will ich zeigen, dass man nicht wegsehen soll und den Mut haben soll, so zu sein, wie man ist. Außerdem hoffe ich, dass ich damit ein paar Leute zum Nachdenken bringen kann, oder sie dazu ermutigen kann, etwas gegen Rassismus, Antisemitismus oder Mobbing zu tun.